

Die Planungsarbeiten laufen auf Hochtouren

Der nächste eidgenössische Hornusser-Grossanlass findet in Höchstetten statt

Erneut im Hybridformat, jedoch mit deutlich höherer Präsenz vor Ort, fand die sechste OK-Sitzung des Eidgenössischen Hornusserfests 2024 (EHF 24) im Klubhaus der Hornussergesellschaft Höchstetten statt. Durch die Absage der diesjährigen Austragung in Thörigen-Bleienbach, die das OK EHF 24 sehr bedauert, erhalten die Organisatoren ein halbes Jahr früher als geplant den Status, der nächste eidgenössische Grossanlass in der Agenda der Hornusser zu sein.

Ressort Personal komplett

Mit Gregor Derks, selbst aktiver Hornusser bei der HG Grafenried-Jegentorf und wohnhaft in Höchstetten, stösst eine versierte Persönlichkeit zum Ressort Personal. Als Gemeinderat ist er zudem der ideale Brückenbauer zur Bevölkerung der Austragungsgemeinde sowie der angrenzenden Dörfer.

Sponsoring als Knacknuss

Obwohl die Pandemie die Suche nach potenziellen Sponsoren einschränkt, kann Ressortleiter Hugo Kummer von einigen konkreten Angeboten berichten. Bei einem Gold- und zwei Silbersponsoren liegen sogar schon mündliche Zusagen vor. Nun geht es an die Ausarbeitung der entsprechenden schriftlichen Verträge und deren Unterzeichnung. Mit etwas Verwunderung stellt OK-Präsident Michael Kummer fest, dass insbesondere bei der Suche einer Partnerschaft mit einem Detailhändler sowie einer Bank, die durch die Pandemie keine wirtschaftlichen Einbussen

zu verzeichnen hatten, noch keine nennenswerten Ergebnisse vorliegen.

Das Festgelände nimmt Form an

Der Ressortleiter Bau, Michael Kummer, stellt dem OK die aktuellen Pläne des Festgeländes vor. Durch die zusätzlichen Wohnbauten, die seit der letzten Austragung des EHF in Höchstetten im Jahr 2009 realisiert wurden, musste die Situation den Gegebenheiten angepasst werden. Zusätzlich liess er Erkenntnisse seitens der Logistik im Austausch mit dem Bauleiter des damaligen Infrastruktur- und Cateringpartners einfließen. Hier ist deutlich zu spüren, dass die Planungsarbeiten bereits Schwung aufgenommen haben und der Ressortleiter viel Engagement und Feuer vermittelt. Die Pläne werden nun weiter verfeinert und laufend aktualisiert.

Nächster Meilenstein Budget

Da die Austragung des diesjährigen EHF in Thörigen-Bleienbach abgesagt werden musste, erteilt der OK-Präsident den Ressortleitern den Auftrag, die wichtigsten Lieferanten zur Offertstellung einzuladen, damit der Ressortleiter Finanzen, Andreas Schneider, ein erstes Grobbudget für den Grossanlass erstellen kann. Bevorzugt werden zum einen Partner, die sich mit einem Sponsoring bereits in Stellung gebracht haben, oder Lieferanten, die sich bei der Austragung im Jahr 2009 bewährt haben. Kontinuität, Zuverlässigkeit und Regionalität zeichneten auch den damaligen Grossanlass aus. zvg